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ATA DA 27ª SESSÃO CAMARARIA – ORDINÁRIA 
1ª SESSÃO LEGISLATIVA - 17ª LEGISLATURA - 2017 
 
 
 
 

Aos vinte dias do mês de novembro do ano dois mil e dezessete, 
nesta cidade de Bariri - Estado de São Paulo, na sede da Câmara Municipal, localizada no piso superior 
do edifício da Prefeitura, situado na Rua Francisco Munhoz Cegarra, 126, ás vinte (20) horas, foi 
realizada Sessão Ordinária reunindo senhores vereadores e senhoras vereadoras: Benedito Antonio 
Franchini-PTB, Celiza Luisa Fanton Bollini-PV (suplente), Evandro Antonio Folieni-PSDB, Francisco 
Leandro Gonzalez-PPS, Luis Carlos de Paula – PMDB, Maria Pia Betti Pio da Silva Nary-PSDB, Ricardo 
Prearo-DEM, Rubens Pereira dos Santos-PSDB (suplente) e Vagner Mateus Ferreira-PSD. A Mesa 
Diretora ficou constituída pelo vereador Vagner Mateus Ferreira-PSD, Vice-Presidente em exercício; 
vereador Luis Carlos de Paula, 1º Secretário e Celiza Luisa Fanton Bollini (suplente), 2ª Secretária “ad 
hoc”. EXPEDIENTE: Expediente reduzido a trinta minutos, conforme disposição regimental, visando 
preferência para votação das peças orçamentárias. Havendo número legal, foi declarada aberta a 
sessão e com recebimento prévio de cópia da Ata da sessão anterior, a mesma foi aprovada por 
unanimidade. Apresentadas, acolhidas e encaminhadas as Comissões competentes, como Objetos 
de Deliberações: Mensagens números 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101 e 102/2017, capeando Projetos 
de Leis Complementares números 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14 e 15/2017 e Ofício número 350/2017, 
do Prefeito, solicitando alteração e substituindo anexos para ajustes e adequações, aos projetos de 
leis números 79 e 80/2017, pertinentes a valores ao Legislativo. Apresentado e aprovado por 
unanimidade, o Requerimento número 49/2017, do vereador Luis Carlos de Paula, solicitando ao 
Prefeito, informações sobre monitoramento de vias públicas por câmeras de vídeos. Apresentado e 
aprovado por unanimidade, o Requerimento número 50/2017, da vereadora Maria Pia Betti Pio da 
Silva Nary, solicitando informações às Empresas de Telefonia móvel em nossa cidade, sobre a má 
qualidade dos serviços nas ligações telefônicas. Apresentados e aprovados por unanimidade, os 
Requerimentos números 51, 52, 53, 54, 55 e 56/2017, do vereador Francisco Leandro Gonzalez, ao 
Prefeito, respectivamente, solicitando informações sobre cargos em comissão e de confiança na 
Prefeitura e Saemba; solicitando cópia processo de contratação de empresa para fornecimento de 
pneus; solicitando informações complementares ao Requerimento nº 46/17 sobre transporte 
escolar, de sua autoria; solicitando informações sobre servidores médicos da Prefeitura; solicitando 
informações sobre concurso público para cargos no setor de licitação na administração e; solicitando 
informações sobre lei de incentivo ao esporte no Estado de São Paulo. Apresentada e aprovada a 
Moção número 76/2017, de iniciativa do vereador Rubens Pereira dos Santos, de pesar pelo 
falecimento da senhora Vilma Veri Bollini. Apresentadas e aprovadas as Moções números 77 e 
78/2017, de iniciativa do vereador Benedito Antonio Franchini, de pesar, respectivamente, pelos 
falecimentos do senhor Marcelo Henrique de Camargo e senhora Marcia Antônia Garbin Bonateli. 
Apresentadas e acolhidas as Indicações números 230 e 231/2017, do vereador Benedito Antonio 
Franchini, ao Prefeito, respectivamente, sugerindo reforma no Velório Municipal; e sugerindo 
contato com o Departamento de Estradas de Rodagem para operação tapa buracos no pavimento da 
rodovia SP-261. Apresentadas e acolhidas as Indicações números 232, 233, 234 e 235/2017, do 
vereador Francisco Leandro Gonzalez, ao Prefeito, respectivamente, sugerindo realização de 
procedimentos para castração de cães e gatos; sugerindo estender horário de funcionamento das  
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piscinas do Clube Municipal; sugerido instalação de bebedouro na Praça da Juventude e sugerindo 
manutenção em aparelhos da academia ao ar livre no Bairro Viva Mais e Praça da Juventude. Em 
seguida foi suspenso os trabalhos, para as comissões concluírem pareceres em projetos de leis a 
serem deliberados na ordem do dia desta sessão, sendo em seguida apresentados e acolhidos os 
Pareceres números 96 e 98/2017, favoráveis aos seus objetos e números 97 e 99/2017, com 
proposta de substitutivo aos projetos originais. Em seguida foram apresentadas Correspondências 
recebidas do Prefeito, como os Ofícios números 337 e 346/2017, respectivamente, solicitando cópias 
de pareceres e ata da sessão anterior; e capeando Balancete de Outubro último. Em seguida foram 
apresentadas e lidas Correspondências Diversas recebidas: Ofício da Câmara Municipal de 
Carapicuíba. Oficio nº 71/2017 do SAEMBA-Serviço de Água e Esgoto do Município enviando 
balancete. Ofício nº 52/2017, Setor do Meio Ambiente da Prefeitura de Bariri, solicitando dinheiro 
aos vereadores para projeto arborização fruto urbano . Comunicado da Empresa TN Sistemas de 
Informática Ltda. ORDEM DO DIA: Aprovado em primeira discussão e votação, por unanimidade de 
votos, com pareceres favoráveis das comissões à proposição e substituição de anexos para ajustes 
de valores, o Projeto de Lei número 79/2017, do Prefeito, que altera as leis números 4778 e 4779, 
ambas de 23 de agosto de 2017, que tratam do Plano Plurianual e das Diretrizes Orçamentárias para 
2018. Aprovado em primeira discussão e votação, por unanimidade de votos, com pareceres 
favoráveis das comissões propondo Substitutivo e troca de anexos para ajustes de valores, o Projeto 
de Lei número 80/2017, do Prefeito, que dispõe sobre a estimativa das receitas e a fixação das 
despesas da Administração Municipal, para o exercício de 2018, em R$ 94.740.000,00 (noventa e 
quatro milhões, setecentos e quarenta mil reais). Aprovado em primeira discussão e votação, o 
Substitutivo das Comissões Competentes, com voto vencido em separado de um dos seus membros, 
ao Projeto de Lei número 011/2017, da vereadora Celiza Luisa Fanton Bollini, que dispõe sobre a 
regulamentação do uso de edículas no município, por maioria de votos, com os votos favoráveis dos 
vereadores: Francisco Leandro Gonzalez, Maria Pia Betti Pio da Silva Nary, Evandro Antonio Folieni, 
Ricardo Prearo, Celiza Luisa Fanton Bolini e Luis Carlos de Paula, e contra os votos dos vereadores: 
Benedito Antonio Franchini e Rubens Pereira dos Santos. Aprovado em primeira discussão e votação, 
por unanimidade, com pareceres das Comissões Competentes, favoráveis ao seu objeto, o Projeto 
de Lei número 12/2017, do Vereador Francisco Leandro Gonzalez, que altera o artigo 3º da Lei nº 
3726/2008, que trata de tipificação de maus tratos a animais. Aprovado em únicas discussão e 
votação, por unanimidade de votos, o Projeto de Decreto Legislativo número 05/2017, da Comissão 
de Finanças e Orçamento, que dispõe sobre aprovação das Contas da Prefeitura Municipal de Bariri, 
relativa ao exercício de 2015. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a sessão e para constar, a 
primeira secretaria autorizou a lavratura desta ata.  
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